

Spéculant sur toutes les défaites ouvrières dans le monde, la clique stalinienne développa l'idée du "bastion URSS à défendre à tous prix".

Cette conception l'amena à toutes sortes de compromis avec les pays capitalistes. Compromis qui furent faits aux dépens du prolétariat révolutionnaire de ces pays.

Ainsi, le pacte Staline-Laval en 1935 eut comme conséquence le développement du "patriotisme" dans le PCF, puis le sabotage du mouvement de Juin 1936 (Il faut savoir terminer une grève -Thorez).

Le pacte Staline-Hitler en 1939 porta un coup très rude au mouvement communiste en Allemagne et affermit d'autant le parti nazi.

Toute cette politique nuisit au prolétariat mondial. Elle n'évita aucune guerre, et on ne peut pas non plus dire qu'elle assura le succès de la Révolution prolétarienne dans un seul pays.

Par contre, peut-on dire quelle servit l'URSS toute entière ?

La victoire de 1945 doit-elle nous faire oublier les ruines et les millions de morts, et toutes les destructions qui n'auraient pu avoir lieu sans les tactiques fausses de Moscou en 1932-33 (Plébiscite aux cotés des nazis en Prusse, en 1932, contre les socialistes)...et le pacte germano-soviétiques.

Stalingrad, l'héroïsme du peuple soviétique, tout cela ne doit pas nous faire oublier que les bureaucrates de Moscou assistèrent PASSIFS à tous les crimes nazis jusqu'à ce que Hitler attaque l'URSS à l'heure CHOISIE PAR LUI.

Les grands défilés de l'Armée...russe ne doivent pas nous faire oublier que tous les privilèges des armées capitalistes sont rétablis dans cette armée.

Et les défilés de sportifs ne doivent pas non plus nous faire ignorer que la gratuité de l'enseignement n'existe plus en U.R.S.S.

Tous ceux qui n'ont pas abandonné leurs convictions révolutionnaires pour le fétichisme stalinien ne peuvent que rire quand on vient dire

que le socialisme est réalisé en URSS.

Mais tous les révolutionnaires comprennent aussi que la dégénérescence de l'URSS est due à des facteurs économiques et non à des causes "morales" comme le prétendent les petits bourgeois, anarchistes ou catholiques. Les aspects réactionnaires de l'URSS sont ceux du monde capitaliste pourrisant. Les aspects progressifs sont ceux qui sont nés de la révolution bolchevique d'Octobre 1917.

La grande expérience commencée en U.R.S.S. ne peut s'accomplir que sur le plan mondial.

C'est la tâche de la 4ème Internationale qui lutte contre la bourgeoisie et contre sa complice, la bureaucratie repue et parasite.

A.C.

~~~~~

LES LECONS DE LEON TROTSKY.

A la mort de LENINE, sa compagne écrivit "Au lieu de lui élever des mausolées, relisez dans la vie son enseignement".

Nous militants du P.C.I. devons nous dresser contre tous ceux qui élèvent des mausolées (y compris les mausolées de phrases) car cela cache toujours une trahison de l'enseignement.

L'ignorant ou le lâche peut défier les grands révolutionnaires.

Mais ceux qui luttent n'ont pas besoin de dieux. Ceux qui veulent devenir de bons militants du prolétariat doivent étudier les ouvrages de Trotsky, non pour l'admirer béatement ensuite, mais pour dire "JE SERAI FIDÈLE A MA CLASSE COMME LE FUT TOUTE SA VIE LE CAMARADE TROTSKY".

~~~~~

- Ouvrages de L. Trotsky.
- ..Leçons d'Espagne (1931..1938)
- ..Le marxisme et notre époque.
- ..La révolution trahie.
- ..Les crimes de Staline (provés de Moscou).
- ..Ma vie.

Ecrire..30 rue Kérivin.Brest.
~~~~~  
Par suite d'erreur de numérotage, les pages 9.10.11.12. n'existent pas.